
 
 

Negociación no negociación 
 

Información de la reunión del CIS con la empresa el 25 de mayo del 2022. 

 
Ante la insistencia de la empresa en constituir la comisión negociadora del II convenio 
de SARGA para tratar los puntos del uno al nueve qué son los menos importantes del 
convenio, Comisiones Obreras ha dicho NO a este tipo de negociación. 

 
Queremos negociar temas que tengan calado en la plantilla, así se lo hicimos saber, son 
los mismos puntos que nos preocupan desde hace días y qué la empresa no quiere 
negociar. 

Segunda actividad para los no aptos con eliminación de la excedencia forzosa que solo 
perjudica y nada beneficia. 

 
Estabilización de los temporales. Acabar con la precariedad en esta empresa. 

 
Jornada flexible, trabajo a distancia y en remoto. 

 
Reconocimiento de la experiencia. 

Estos son los temas y alguno más los que tienen que preocuparnos y ocuparnos, así se 
lo hemos transmitido a la empresa. 

Tenemos que seguir en la unidad y defendiendo los puntos que nos hicieron levantarnos 
en febrero, es como avanzaremos, son los puntos que deben estar en la próxima mesa 
de negociación, no queremos una mesa de negociación para entretenernos, queremos 
mejoras necesarias para toda la plantilla y eso se hace con buena voluntad y buena fe 
negociadora y así se lo transmitimos a la gerente y así se lo seguiremos transmitiendo. 

Incumplieron el compromiso de darnos un informe sobre las consecuencias y cómo se 
debe dar el cambio de modelo del operativo que quieren establecer para el año 2023. 

También falta por saber si cumplirán con los requerimientos de prevención que le 
requiere la Inspección de Trabajo antes del 15 de julio. Nos tememos que seguirán con 
su política de incumplir todo lo que se les exige, aunque sea legal y normativo. 

 
Nos presentaron la actividad que van a tener los retenes en periodos de máxima 
activación tal y como acordamos en el Sama, nuestra opinión la manifestamos de forma 
coloquial y como dice algún delegado nuestro, “no vemos un plan de formación serio, ni 
un plan de preparación física y seguimos con la chirigota de siempre". 

 
Os seguiremos informando y esperemos que con mejores noticias.  


